

FOOTBALL/COUPE DES CONFÉDÉRATIONS

NUL ENTRE LE PORTUGAL ET LE MEXIQUE (2-2)

Le Portugal a démarré sa Coupe des Confédérations par un match nul face au Mexique (2-2), avec notamment une passe décisive de Cristiano Ronaldo, hier, à Kazan. En marge de cet événement, ce dernier, en représailles aux accusations d'évasion fiscale, menacerait de quitter l'Espagne, croit savoir A Bola, le quotidien sportif portugais de référence.



Photo : AFP



Photo : AFP

GOLF/US OPEN

3E TOUR EMBOUTEILLÉ

Pour sa 117e édition, l'US Open s'est offert, hier, un 4e tour particulièrement indécis, avec une dizaine de joueurs, tous en quête de leur premier titre du Grand Chelem, pouvant viser la victoire finale sur le parcours d'Erin Hills (Wisconsin, Etats-Unis). Surnommé traditionnellement "moving day", le jour où tout bouge, le 3e tour a tenu ses promesses.

FOOTBALL/22E JOURNÉE DU NATIONAL FOOT 1

MANGASPORT PREND LE POUVOIR



Photo : Mbinah

Les hommes de Mbo Bondjuni ont, enfin, réussi à s'emparer de la première place après leur victoire (2-1) face à Akanda, samedi dernier, à Monedan. Position après laquelle ils courent depuis plusieurs semaines. Ils ont construit leur succès en première période. Mangasport

bénéficie aussi des deux matchs en retard de Mounana, pour dépasser ce club au classement.

Page 13

Lucarne

Casse-tête

L'ÉLABORATION d'un calendrier de championnat, chez nous davantage qu'ailleurs, n'est déjà pas chose aisée. Mais quand surviennent des événements totalement imprévus ou que doivent être prises en compte certaines contraintes, son réaménagement confine tout simplement au casse-tête. C'est ce à quoi risque d'être confrontée la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), organisatrice du National-Foot 1.

Le déroulement, sur notre sol, des Can senior (14 janvier-5 février) et U17 (14-28 mai), sur lequel se sont greffées des difficultés de financement de l'épreuve, avaient dû la contraindre à rallonger la saison. Le forfait général prononcé à l'encontre de Port-Gentil FC et, plus encore, le parcours de CF Mounana en Coupe de la Confédération l'obligent à déployer des trésors d'ingéniosité, non seulement pour tenir les délais mais aussi, et peut-être surtout, afin de préserver l'équité dans une compétition plus serrée qu'elle n'y paraissait il y a encore un mois, par exemple.

A ce qui est prévu, c'est le week-end des 15 et 16 juillet que devrait se disputer, à raison désormais d'un match par semaine, la 26e et dernière journée de championnat. Problème, une équipe - celle qui aurait dû affronter dans le laps de temps restant le club portgentillais d'ores et déjà forfait et relégué - sera exempte à chaque fois. Le fait pour elle de ne pouvoir alors jouer pendant deux semaines ne la pénalise-t-il pas, en raison du risque lié à un manque de rythme ? Bien sûr, la Linafp n'y peut rien. Sauf à lui reprocher d'avoir appliqué à la lettre le règlement du National-Foot 1. Ce qui serait malvenu de notre part. En revanche, là où elle a le pouvoir d'agir, au moins en partie, c'est sur cette accumulation de matches en retard concernant CF Mounana. A ce jour, l'ex-leader en compte deux. Il y aura certes - en principe - une première session de rattrapage mercredi 28 juin face à Missile FC. Mais ce sera pour revenir à la case-départ dès le week-end suivant, puisqu'à ce même moment où se déroulera la 24e journée, il devrait accueillir le Tout-Puissant Mazembe pour le compte de la 5e levée de la phase de poule de la Coupe de la Caf. Et le week-end d'après (25e journée), il ira en finir avec ses obligations continentales en Afrique du Sud, face à Supersport United. Combien de matches en retard comptera-t-il alors ?

Dans les cas extrêmes - et comme on a pu le voir cette saison en France ou en Espagne - l'organisateur s'arrange à ce que le calendrier du championnat soit à jour avant l'ultime journée, de manière à ce que tous soient sur un pied d'égalité à l'heure du sprint final. A la Linafp de veiller à ce qu'il en soit ainsi afin d'écarter toute suspicion, de conjurer tout procès d'intention.

M.A.

LUNDI 19 JUIN 2017 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>

Boxe/Championnat méditerranéen WBC des lourds-légers, samedi dernier à Port-Gentil

Mabika difficile vainqueur de Jur



Photo : Sholprod Gabon

Au terme d'un combat très difficile, Taylor Mabika a remporté la ceinture du Championnat méditerranéen WBC face au Roumain Alexandru Jur. Avec ce titre, le Gabonais a ajouté samedi dernier une nouvelle ligne à son palmarès déjà riche. Peu ébranlé par ce revers, le Roumain pense déjà à un match retour. Pour prendre sa revanche.

Page 12

Premier Championnat Solidaire de Football au Gabon

CORPORATE CHALLENGE 2017

2^{ème} ÉDITION

Parrainé par **BRUNO ECUELÉ MANGA**
Invité Spécial **BAFÉTIMBI GOMIS**
Capitaine de l'Olympique de Marseille

Du **3 JUIN** au **1^{er} JUILLET**
Stade de **NZENNG-AYONG**

- 1 Tournoi
- 5 Samedis
- 12 Teams entreprises
- 12 Associations